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 ATA NUMERO NOVECENTOS E TRINTA E CINCO 
Aos treza do mes de marco de 2023, 

as dezoito horas, reuniram-se em Sessao Ordinaria, na Camara 
Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estacao, mil a trinta e tres, sala cento e dois, os seguintes 
Vereadores: o Presidente Claudir Antonio Ludwig, o Vice presidente Mario Cesar Ajala, a primeira 
secretaria Jucelaine Poersch e os vereadores: Ademar Bourscheid, Pedro Gilson Jahn, Ademar 
Gauger, Bernardino Scutta e Luciano Ricardo Sandrin, A Vereadora Diovana nao esteve presente na 
Sessao por motivo de doenca. O Presidente deu inicio a Sessao cumprimentando a todos. A secretaria 
leu um trecho da biblia. A ata da sessao anterior foi enviada aos vereadores para leitura, sendo a 
mesma aprovada por unanimidade. Foi lida a ementa do projeto de lei que deu entrada na Casa: 
Projeto de Lei 2726— Altera a redacao da Lei n° 2441 de 09 de marco de 2021. Foram lidos tambem 
convite para participar da Conferencia Municipal da Sande e para participar do lancamento das aulas 
de Talian no municipa. Passando a analise dos projetos foi lido Projeto de Lei 2716 — Altera a redacao 
da Lei 2339 de 19 de dezembro de 2019. A comissao emitiu parecer favoravel e o projeto foi colocado 
em discu o. Bernardino solicita que quando for feito o Decreto que seja encaminhada uma copia 
para a Camara a fim de nao permitir lacunas ou brechas na Lei. Claudir diz ser um grande avanco, 
pois todos 

os estudantes terao direito ao auxilio, independente de qual conducao utilizam para se 
locomover. Dest forma o projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi lido projeto de Lei 
2721 - Suplementa Verba Orcamentaria por superavit financeiro no valor de R$ 382.837,01. O 
parecer da Comissao e favoravel e o projeto foi colocado em discussao. Nao havendo maiores 
consideracoes por parte dos vereadores, o projeto foi aprovado por unanimidade. Foi lido em seguida 
projeto de Lei 2722 - Suplementa e reduz verba orcamentaria no valor de R$ 187.000,00. O parecer 
e favoravel e o projeto foi colocado em discussao. Nao havendo consideracoes, de imediato o projeto 
foi aprovado por unanimidade. Foi lido tambem projeto de Lei 2723 - Suplementa Verba orcamentaria 
per superavit financeiro no valor de R$ 85.863,55. A comissao emitiu parecer favoravel e o projeto 
foi colocado em discussao. Nao havendo consideracoes, o projeto foi aprovado por unanimidade. Nas 
consideracoes finais, Claudir reforca o convite para todos participarem dos festejos da festa do nosso 
padroeiro. Destaca a importancia das igrejas nas cidades. Fala tambem da importancia dos porticos 
nas cidades, pois mesmo as pequenas cidades tem nas duas extremidades um portico de boas-vindas 
e de boa viagem. Diz que já apresentou indicacao referente ao assunto. Deseja uma boa semana para 
todos. Mario cumprimenta a todos a comenta sobre as pessoas que maltratam seus animais de pequeno 
porte, diz que ja conversou a que serao tomadas as devidas providencias. Parabeniza os organizadores 
da festa de Sao jose e sugere que todos os casais participem ajudando na organizacao. Deseja a todos 
uma grande semana. Ademar Gauger cumprimenta a todos a solicita melhoria na entrada de Linha 
General Neto. Deseja a todos uma feliz semana. Ademar Bourscheid cumprimenta a todos e deseja 

(4 uma abencoada semana. Luciano cumprimenta a todos a divulga as emendas do Deputado Mauricio 
Dietrick no valor de R$ 100.000,00 para melhorias no Bairro Bela Vista a mais R$ 200.000,00 para 
a area da saude. Comenta que mesmo o Deputado nao se elegendo, cumpriu corn sua palavra e 
mandou duas emendas para Barao. Sobre os portais comenta que ja conversou corn algumas empresas 
para em parceria custear os portais. Bernardino deseja melhoras para a colega Diovana. Agradece a 
prefeito per mandar o projeto que resolvera a questao do cemiterio municipal. Destaca a escola 
Talian e o curso que sera proporcionado. Comenta que a vo do prefeito Municipal apareceu na ca 
da Zero Hora do dia 11 de marco. Deseja um boa noite a todos. Sendo o que constava na pauta, o 
Presidente agradeceu a presenca de todos declarando encerrada a de Sessao Ordinaria do dia 13 de 
marco de 2023. Assim sendo, lavro esta ata apps Lida e aprovada sera assinada pelos vereadores 
presentes na aprovacao da mesma. 
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